

本市では、市内の公立小中学校において小中一貫教育を推進しています。毎月15日号で7つの中学校ブロックでの取り組みを紹介します。

問 学校教育課 ☎88・2762



品野中学校ブロックでは、4校共通の目指す子ども像「すぐれた学びのできる人・やさしくつよい心をもつ人・健やかなかだを育む人」を小中一貫教育の目標として掲げ、今年度は、中学校体育教員が小学校を訪れ、授業の補助や技術指導を行う取り組みと、小中合同音楽発表会の取り組みを進めてきました。

小中一貫事業「小中の教員によるチーム・ティーチング」について

品野中学校の体育の教員が、毎週火曜日に下品野小学校を、水曜日に品野台小学校を訪れて高学年の体育の授業に参加し、小学校の教員とともに「小中チーム・ティーチング」を行っています。これは、「体育好きな児童を増やし、健やかな体を育む」ことをねらいとしています。また、数年後には中学校に入学する児童たちが、中学校の教員と触れ合うことで安心感をもってもらいたいという願いもあります。



下品野小での授業



品野台小での授業



打ち合わせをする教員

小中合同音楽発表会について

今年度、品野中学校文化祭に、品野中学校ブロックの小学校3校の児童が参加し、合唱や和太鼓の演奏を発表する機会を設け、小中学校の交流を図ろうと企画していました。しかし、新型コロナウイルス感染拡大に伴い、学校行事が縮小され、その機会はなくなってしまいました。そこで、何とか交流を図り、お互いの頑張りを知り合いたいと品野中学校の生徒会が中心となり、中学校での学年合唱発表会の様子を撮影した動画を制作し、小学校で鑑賞してもらう取り組みを企画しました。

動画を鑑賞した小学生からは、「うたがきれいなこえでした。」「ぜひ生でききたかった。」「中学校にいったら、こんなことをするんだなとおもった。」などの感想がありました。



品野中の学年発表会の様子



掛川小での動画観賞